

Afirman que carrera por Senado de Estados Unidos tiene 12 territorios clave



Washington, 8 nov (RHC) Las contiendas en estados como Arizona, California, Florida, Illinois, Missouri y Nevada determinarán si los republicanos permanecen en control del Senado norteamericano o los demócratas logran la mayoría, consideró el diario The Washington Post.

En su edición de este martes, cuando los estadounidenses eligen a 34 de los 100 miembros de la Cámara alta, el diario estimó que esos y otros seis territorios definirán la lucha en el legislativo.

Según el Post, el senador republicano John McCain parece destinado a lograr un sexto periodo en Arizona tras una dura batalla con la representante demócrata Ann Kirkpatrick.

California, en tanto, podría tener la primera senadora latina en la historia del país o la segunda afrodescendiente, en dependencia de si resulta ganadora la demócrata Loretta Sánchez o la también miembro de ese partido Kamala Harris.

Esta última, quien se desempeña como fiscal general del estado, se presentó como candidata luego de que Barbara Boxer anunciara su retiro, tiene ventaja entre casi todos los grupos demográficos y es la

favorita para imponerse.

Todo parece indicar que el senador Marco Rubio mantendrá su escaño por Florida después de invertir decenas de millones de dólares en ataques contra su rival, el representante demócrata Patrick Murphy, pero el Post advierte que este último podría sorprender si Hillary Clinton gana la presidencia.

En Illinois, la balanza se inclina a favor del senador republicano Mark Kirk; mientras en Indiana, donde el partido rojo se sentía cómodo, todo cambió cuando el exsenador Evan Bayh anunció en julio que buscaría retomar su bancada.

De acuerdo con el Post, meses de campaña disciplinada y perfecta en Missouri colocan al demócrata Jason Kander a un paso de despojar de su escaño al republicano Roy Blunt.

Nevada es el escenario donde se enfrentan el representante conservador Joe Heck y la exprocuradora general del estado Catherine Cortez, otra de las aspirantes que tiene la posibilidad de convertirse en la primera senadora latina.

El desenlace aquí es difícil de prever, así como en New Hampshire, donde la derrota de la senadora del partido rojo Kelly Ayotte frente a la gobernadora Maggie Hassan parecía segura, pero ahora una encuesta la coloca delante por 2,5 puntos.

Rob Portman, senador republicano por Ohio, tuvo una excelente campaña y se dirige a un nuevo periodo en el puesto; mientras que en Wisconsin el demócrata Russell Feingold domina los sondeos.

Muy parejos se encuentran en Carolina del Norte Richard Burr y la demócrata Deborah Ross; y en Pensilvania, el senador de la formación roja Patrick J. Toomey y su rival Katie McGinty.

Actualmente los conservadores tienen 54 asientos en la Cámara baja, los demócratas 44, y los dos restantes están en manos de independientes.

El partido azul espera retomar la mayoría en el Senado gracias a que solo 10 escaños en su poder se someten a votación este martes, por 24 de sus oponentes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/111406-afirman-que-carrera-por-senado-de-estados-unidos-tiene-12-territorios-clave>



Radio Habana Cuba